



Das "Ja" zueinander!



Einen Dankgottesdienst feierte
Dechant KR P. Wilhelm Freytag SCJ
am Sonntag, dem 13. Juni 2010
beim Sonntagsgottesdienst um 10:00 Uhr
in der Pfarrkirche Obermillstatt
mit den Jubelpaaren dieses Jahres.
In seiner Predigt beleuchtete er
die Ehejahre und brachte
sinnige Vergleiche mit dem Fußball.
25, 30 und 40 Jahre werden gefeiert.
Ein Grund mehr, einmal Dank zu sagen
für die schönen gemeinsamen Jahre.
Als Erinnerungsgeschenk erhielten die Paare
ein handgefertigtes Herz aus Ton
in den passenden Farben.

Diese Seite wurde am 13.06.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt